



“TWIN WINGS OF THE MOON SHADOW”

(ALAS GEMELAS DE LA SOMBRA DE LA LUNA)

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

CAPÍTULO 8: INCLUSO SI LAS ALAS ESTÁN DISPERSAS Y ROTAS

"¡Ran... estúpido! ¡Viniste a pesar de que Jin se detuvo!"

Gritó Ikuya.

"No puedo parar como Jin."

Le dijo los hechos.

"¡Detente! ¡Ran! ¡Sabes que nunca podrás vencerlos solo!"

Frente a Ran sosteniendo una espada de hielo, la oscuridad de "Hécate" formaba un arma enorme, alineada para capturar a Ikuya y matar a quienes se acercarán.

"Ikuya. Cállate."

"Fresweg" brillo.

Las lesiones y el cansancio pesaban mucho sobre todo su cuerpo, pero avanzo sin dudarlo.

"¡Detén a "Fresweg"! Pero no odio ese tipo de cosas."

"Estoy bien si puedo matar a este tipo aquí."

"Doble Espada de Trivia", Gou Kaisei tomo una espada doble que llevaba un trueno de llamas, y Yukinari Kenmiya levanto ligeramente una lanza larga y lo ataco.

Pateó el suelo y respondió.

Esquivo las llamas emitidas por Kaisei y el trueno que quedó atrapado en ellas, y paso a duras penas la puñalada de Yukinari que había sido cargada.

"Ugh."

La lanza fortalecida por "Chiyou" supero incluso la fuerza de una espada de hielo que desgarró el hierro. Una gran grieta corrió en la hoja, que seguramente debería haber sido detenida.

No pudo matar el impacto y su cuerpo tembló.

"¡Yuki! ¡Lo haré!"

"¡Wow! ¡Kaisei!"

En manos de Yukinari, el arma de "Chiyou" rápidamente se transformó en una daga.

Kaisei, que empuñaba dos espadas, y Yukinari, que sostenía una daga con ambas manos, lo atacaron por delante y por detrás mientras aún estaba en una mala postura.

Lo superaron.

Regenero la espada de hielo, bloqueo el camino con el bloque de hielo y continuó evitando la cooperación de doble filo mientras corría desesperadamente.

Esos tipos eran fuertes por sí mismos, pero sabían cómo luchar para aprovechar al máximo el uno del otro. Seleccionando cada movimiento.

Pudo ver que las opciones se reducían y lo conducían.

"¡No te pegues! ¡Por eso son alas gemelas!"

"¡Quiero que mueras pronto, pero uno! Oye, muere, ¡oye!"

No pudo manejar toda la embestida de cuchillas de doble filo.

La llama de Kaisei, la espada de Yukinari lo rozo.

Aún así, mientras apenas sostenía su espada con una mano poco profunda, se mantuvo alejado de la hoja doble.

Oportunidad para un contraataque momentáneo.

También podría hacerlo uno a uno deteniendo una de las piernas con el hielo de "Fresweg".

"¡Ran! ¡Evítalo!"

Cuando llegó la advertencia de Ikuya, la oscuridad de "Hécate" estaba cortando sus pies. La hoja oscura que aplastó la pared de hielo que creció de inmediato, lo corto de lado.

"¡Guh...!"

Ran rodo por el suelo.

Estaba por quedar atrapado. Si no lo hacía correctamente, moriría instantáneamente.

Aprovechando el impulso rodante, el trueno de Kaisei brilló cuando se puso de pie y voló hacia un lado.

Si se hubiera quedado abajo, lo habría matado por eso.

Le dolían los pulmones calientes en busca de oxígeno. La forma física estaba excediendo el límite.

"Ran... No. ¿Por qué viniste?"

Ikuya pregunto en el interior de "Hécate".

"¿De verdad mataste a Jin? ¿Dejaste a Azusa-san? ¡No eres ese tipo de persona! ¡Eres un tipo genial!"

Ikuya distorsionó su rostro, derramando lágrimas.

"Había lugares donde no lo era."

Ikuya vio su esencia y la de Jin, por eso se hacía llamar líder.

Kaisei creó un gran remolino de fuego y Yukinari volvió a tener una lanza larga. La oscuridad de "Hécate" apareció aquí y allá, seguramente estrechando el asedio.

"Vamos, "Fresweg". Me gusta mucho la carne abandonada. Pero, puedes ver que no puedes escapar."

Kaisei, que clavo sus colmillos, era una bestia frente a su presa.

"Ran. Lo diré de nuevo. ¡Huye! Puedes huir de esta situación. ¡Déjame en paz! Estoy muerto desde esa noche. ¡No renuncies a tu vida por mí! ¡Es una orden del líder!"

"No tengo que obedecer."

Aguanto la respiración tanto como era posible.

"Ikuya. Ya no eres nuestro líder. Eres autoproclamado en primer lugar."

Hubo un sonido de humanos cayendo.

Kaisei reflexivamente se volteó hacia el sonido y Yukinari protegió su espalda.

La oscuridad de "Hécate" también estaba reaccionando.

Los que cayeron fueron los integrantes de "Trivia" quienes trajeron la alabanza en vivo de "Hécate".

Si bien se mantuvo alejado el campo de batalla para no involucrarlos en la batalla, se dejó para evitar el escape de los gastos de manutención.

"Bueno, ustedes salgan. Nuestros empleados están esperando. Créanme. ¿Eh?"

Le dio una sonrisa amistosa a los gastos de manutención que habían estado haciendo frente a lo repentino.

Sin embargo, recuperaron la compostura debido a su fealdad, y en silencio los siguieron y escaparon al exterior.

La oscuridad de "Hécate" que intentó atacar los gastos de manutención por la espalda fue completamente impedida por los abanicos de hierro de ambas manos.

"¡Oh...! "Hécate"! Pero... no funcionó."

Un hombre dijo eso despreocupadamente.

De su cuerpo, a excepción de la batalla en la zona especial y las heridas que recibió desde que llegó ahí, todo desapareció.

"Pensé que lo estaba preparando de todos modos. ¡Jaja! ¡Tal vez!"

"No es el caso cuando te estás riendo. Kaisei."

El doble filo estaba sorprendido, pero no molesto. Bueno, no esperaba que fuera tan contraproducente.

"Aunque eres joven, no puedes romper con tus alas actuales. Pero es brillante. Te has desafiado a ti mismo para crear una oportunidad de escapar."

"La herida también es una ilusión de "Morrigan". El propio "Morrigan" vino en secreto con un fantasma que se mezcló con el paisaje circundante."

"Incluso en la ilusión de "Morrigan", normalmente me habrías notado a mí o a "Hécate". Fingí que "Fresweg" se había separado y se había ido solo. Aunque pensé que era extraño, tuvimos que lidiar con eso. Oye, tú."

Kaisei estaba de mal humor.

"Oye, si cometes un pequeño error, estás muerto."

"Dado el rendimiento, es un riesgo razonable."

Cuando interactuaron en la zona especial, vieron la habilidad de la doble espada y "Hécate". El resto es si podían hacerlo. Entonces no hubo problema.

"Pero eso es todo. ¡Lo sabes, ¿verdad?! ¡No puedes escapar de "Hécate"!"

La oscuridad se había movido. La oscuridad que protegía a Ikuya y las sombras que proyectaban ellos y los edificios se convirtieron en armas que inundaron por todos lados.

"Lo sé."

Jin dijo eso sin esquivar la oscuridad que se aproximaba.

La hoja de sombra que trató de atrapar la cabeza desapareció.

Toda la oscuridad controlada por "Hécate" fue pellizcada, raspada y destruida.

Fue una flecha dorada que cayó como lluvia lo que lo hizo.

No, era una luz de luna en forma de flecha.

"¡Esa chica!"

"¿"Artemis"?"

Un techo rasgado con una hoja de doble filo. Azusa se paró en el techo del almacén.

Las manos de Azusa, con su cabello plateado ondeando en la brisa nocturna, tenían un lazo dorado.

Ese era el "God Bow Eokeaira" que se usa solo cuando "Artemis" ejerce su poder al máximo.

Un fragmento de conocimientos antiguos perdidos, festivos y técnicas mágicas, un arma creada exclusivamente para "Artemis" al unirlos.

Azusa se tiró por los aires.

La diosa con un arco dorado descendió.

Frente a "Hécate", quien fue cauteloso y dejó de moverse temporalmente, y la espada de doble filo que lo protegía, Ran y Jin estaban uno al lado del otro como las alas de Azusa.

"Jin. Es más tarde de lo planeado. No interrumpas el horario de Azusa-san."

"Lo siento, Ran. El tren estaba lleno."

"Viniste en mi auto. Incluso si el tren está lleno, la hora de llegada no cambiará."

"Lo sé... pero pude prevenirlo bien. Definitivamente soy así."

"¿Sabes lo que me gusta? Si fueras mejor, te dejo hacerlo sin decírmelo."

"Tomaré un descanso incluso si uso un permiso pagado."

"Ran, Jin. ¿Por qué...?"

Más allá de la oscuridad de "Hécate", Ikuya quedó atónito.

"Estoy sorprendido, "Artemis". Con el predecesor "Artemis" y las alas gemelas, no puedo imitar esto."

"Creo que soy estúpido. Hoy es casi luna nueva. Me voy a molestar en configurarlo a esta edad. ¡No es solo estar de pie, "Artemis"! ¡Mi complexión es la peor!"

"Creo que mi maquillaje era un poco ligero. Hoy fue una reunión."

No pudo ocultar el cansancio, pero la voz y la expresión de Azusa eran geniales.

"Responderé. Hay dos razones por las que vine aquí hoy, una es porque este es mi papel en "Artemis"."

Azusa dijo eso.

"Nosotros, "Artemis", protegemos a los que están bajo la luna. No hay duda en salvar a Mikage Ikuya."

Sí, no tenían que perderse desde el principio.

+++++

Antes de dirigirse ahí, Jin y Ran cruzaron la espada.

La espada de hielo sacudió el abanico de hierro de Jin.

(No, yo fui hecho para volar.), pensó Ran.

El abanico de hierro estaba mojado con sangre de las heridas del ataque sorpresa de "Hécate".

Jin, que lo dejó caer, tenía la cara irritante habitual con frustración.

Entendió por qué ese tipo estaba hurgando.

"No estás imitando sabiamente."

"Hay tal desarrollo en la animación. Un desarrollo que se mueve con emociones en lugar de corrección."

"Hacer una distinción entre la realidad y la ficción."

Ignoro a Jin que broto y miro hacia atrás.

Estaba Azusa que debería haber estado durmiendo en el auto. Estaba recostada en el auto, pero la expresión parecía divertida.

"¿Cuándo empezaste a mirar?"

"Siempre está bien. No es una mala sensación poder escuchar la sorpresa generalmente modesta de Ran, gracias a la inteligente imitación de Jin."

Azusa aflojo sus mejillas.

Se quitó de encima a Jin, pero esté seguía sonriendo.

"Porque, Ran. Si no lo instigo así, solo intentará tomar la decisión correcta como un Ala gemela."

"Por supuesto, porque somos las Alas gemelas de "Artemis". Pero..."

Era demasiado tarde para suspirar. La razón por la que Jin decía la verdad inusualmente era para sacar a la luz sus verdaderas intenciones.

"Azusa-san. Sé que estoy descalificado como Ala gemela. Aún así, no puedo abandonar a Ikuya. Esta solo. Déjame ir."

"No puedo permitirlo."

Azusa se negó.

"No puedo ganar contra "Hécate" y la espada de doble filo, especialmente con un ala. No puedes juzgar eso."

No hubo discusión.

La hoja de doble filo es más fuerte que la información, y "Fresweg" no funcionó ante "Hécate".

"No me malinterpretes. Ran. No digo que no te muevas."

"¿Eh?"

Azusa sabía lo que quería decir Jin.

"Quiero decir, "Artemis" tiene la misma idea."

Lo dijo como una cuestión de rutina.

"Jin, ¿sabías que tomaría esta decisión?"

"Somos alas gemelas, como quiere la diosa de la luna."

Jin se inclinó con reverencia.

"¡Jin!"

Soporto la risa con un arco. No, no pudo soportarlo en absoluto.

"¿Esta era una preparación?"

"No tengo nada más que decir."

Era una locura, pero a la vez no.

Como dijo antes, su propia idea sería abandonar a Ikuya. Era tan amigable que estaba loco, pero en esencia, hacia juicios basados en la razón.

Incluso si sentía amistad hacia Ikuya, si hay algo que deba priorizarse, lo cortará.

Sin embargo, argumentó que no lo admitió, que realmente quería decirlo y que Azusa lo aceptaría.

Era realmente molesto tener una cara que no parecía a nada.

"Ran, Jin. Me arrepentí de esa noche."

Azusa miro hacia el cielo donde había salido la delgada luna. Su mirada reflejaba a Tamabbit Garden en llamas.

"También perdí mucho. Lo que nunca podré recuperar."

Ran noto lo que Azusa sentía.

Azusa, que acababa de heredar a "Artemis", luchó contra "Trivia" hace cuatro años.

El derrotado "Trivia" perdió a su predecesor "Chiyou", y "Hécate" también desapareció temporalmente del escenario principal.

Sin embargo, Azusa no pudo salvar a Ikuya. Las alas gemelas predecesoras también resultaron gravemente heridas en la batalla, y "Fresweg" dejó una secuela en su pierna.

De esta manera, antes de lo planeado, Jin y Ran heredaron las Alas gemelas.

"Así que no lloraré esta vez. Mi corazón siento lo mismo que el tuyo."

Azusa se alejó del auto en el que estaba apoyada. Su cara ardiente y pálida era noble y helada.

"Ahora, "Hécate" será detenido por "Artemis". Las alas gemelas derrotaran a la hoja doble."

"¿Eh?!"

Las voces de Ran y Jin se superpusieron.

Bajo la delgada luna, comenzaron a moverse.

Todos los puntos de Jin eran correctos.

Estaban luchando contra el enemigo que era una amenaza para el predecesor en una situación más desventajosa que antes. Batallas que debían evitarse.

Sin embargo, "Artemis" y sus alas volaban bajo la luna, para proteger a los que estaban bajo la luz de la luna.

+++++

La batalla entre "Artemis" y "Trivia", se había heredado con tatuajes y derramado mucha sangre y muertes.

Fue el arma oscura lanzada por "Hécate" lo que cortó el fuego.

"Jin. Es trabajo."

"Ran. Me iré a casa cuando termine."

Ran empuñó una espada de hielo y Jin empuñó un nuevo abanico de hierro para prevenir las armas.

Aunque fuera un ataque de "Hécate", podrían pararlo desde el frente.

Ran y Jin, las alas gemelas salieron al frente.

"Fresweg" congeló el suelo.

"Las alas gemelas se convierten en una alabarda que atraviesa en nombre de la luna."

La llama fantasma de "Morrigan" quemó un abanico de hierro.

"Las alas gemelas son un escudo que rechaza cada ataque a la luna."



Las espadas de doble filo, Gou Kaisei y Kenmiya Yukinari, respondieron.

Kaisei distorsionó su rostro con fiereza y llevó dos espadas con tormentas eléctricas.

"Somos la "Espada doble de Trivia"."

El siguiente, Yukinari, tuvo un fruncimiento más agudo en la parte posterior de sus ojos estrechos que la larga lanza que tenía en la mano.

"La hoja es un presagio de la noche que se otorga a la paz."

Las alas gemelas y las espadas gemelas se atacaron entre sí.

La oscuridad de "Hécate" se trasladó allí de nuevo.

Un ataque total con la intención de destruir el trabajo, que era diferente al ataque anterior que fue brillante.

La sombra y la oscuridad se hincharon como una entidad, estallando e inundando.

Destruyeron la defensa del tatuaje con un solo golpe e innumerables armas apuntaban a matar.

La misma cantidad de flechas de luz de luna lo interceptaron.

Incluso si no se dio la vuelta, a Ran le vino a la mente la figura de Azusa sosteniendo un arco.

"Escucha, "Hécate". La oscuridad de la noche es ahogada por la luz de la luna."

Azusa disparo una flecha de luz aún más poderosa.

"God Bow Eokeaira" ayuda a que la luz de la luna converja debido a su habilidad y para aliviar la carga del tatuaje. Y la capacidad de manipular la luz de la luna creando una imagen de disparar un arco que mejora drásticamente la precisión.

Las flechas de luz que se disparan al cielo se dividen en innumerables pedazos y caen del cielo nocturno.

Esta vez "Hécate" se volvió a la defensa.

El arma oscura estaba interceptando todas las flechas de luz de luna.

"Pero eso es exactamente lo que estaba buscando. Detener a "Hécate" aquí."

Una voz congelada resonó.

"Les ordeno, mis alas. Con sus feroces alas, aplasten la espada brutal."

"Entendido."

"Lo tengo."

Las alas gemelas atravesaron el choque entre la luna y la noche.

"¡Kaisei! ¡Esta vez lo haré con "Fresweg"!"

Fue Yukinari Kenmiya quien respondió.

La lanza larga que balanceaba hacia un ruido de viento fuerte y agudo.

"¡No escuchas después de que te mueves! ¡Entonces lo haré con "Morrigan"!"

"Agni" Gou Kaisei se dirigió hacia Jin con un trueno de llamas.

"¡Lo haré! ¡Oye! ¡Sorpréndeme!"

El golpe intenso de Yukinari, estaba siendo cortado por un golpe más rápido de lo que esperaba.

Pura velocidad en un espacio cerrado, era más rápido que cualquiera que haya peleado.

"¡Vas a evitarlo!"

Se retiró a una serie de ataques.

Tenía la intención de esquivar la perforación rápida y lanzar un contraataque donde sacara la lanza, pero el oponente disparó un corte más rápido que eso.

El arma de Yukinari se transformó en una espada.

"Es una molestia."

Si no se hubiera movido, lo habrían cortado.

Originalmente, la información sobre "Chiyou" fue obtenida por el predecesor. También obtuvo información de Jin, quien tuvo una batalla antes.

Después de lidiar con él, juzgo que era un enemigo bastante problemático.

En el combate cuerpo a cuerpo normal, los medios para lidiar con las armas del oponente son fijos. Si es una lanza, salta al espacio amplio o corta el mango. Si el cuchillo es tu oponente, mátalos antes de que se acerque.

Sin embargo, el arma de "Chiyou" cambiaba cada vez que atacaba. Cada vez, la hora y el momento del ataque cambiaban, y se veía obligado a tomar medidas diferentes.

"También es "Fresweg" el que cambia."

Se estaba instalando mientras se retiraba.

El hielo que se extendía desde sus pies llegó a Yukinari. El hielo se enredó en sus piernas y dejó de moverse.

Yukinari saltó antes que eso.

El hielo de "Fresweg" cortó el cielo en el movimiento que leyó adelante.

"¡No gané, es cierto!"

El arma de "Chiyou" había cambiado a un cuchillo doble.

En un instante estaba saltando en su bolsillo. Dentro de la espada de hielo.

El tiempo que debería haber sido ventajoso hasta ese momento se convirtió en un estado desventajoso.

"¡Tsk...!"

Aunque lo impidió, no pudo repeler todas las cuchillas que lo cortaron una y otra vez mientras giraba ligeramente.

Mientras aprovechaba, retrocedió aún más y golpeo la espada.

La hoja fue cortada desde el medio.

Él estaba sosteniendo un wakizashi.

"¡Eso es un Monster Strike! ¡"Fresweg" está débil!"

Estaba convencido de que ese era un enemigo fuerte comparable al veterano Gou Kaisei.

La fuerza de Yukinari Kenmiya se fortaleció con "Chiyou", y no era lo mismo que el arma que podía cambiar su apariencia libremente. Manipulaba armas que cambiaban de forma una tras otra con tremenda precisión y velocidad, lanzaba ataques continuos ininterrumpidos y no se quedaba sin aliento. Ese tipo en sí era tremendamente fuerte.

Definitivamente un hombre con un talento natural. Además, se podía ver en las espadas en constante cambio que se había llevado a cabo una cantidad considerable de afilado. Al menos no podría vencer a ese tipo ni con la espada ni con las artes marciales.

"¿Vas a terminar tu trabajo?"

"¡Entonces, corta más!"

La espada de doble filo, Yukinari Kenmiya, intervino de nuevo.

+++++

No había límite para el tamaño de la llama que creaba "Morrigan", porque era una ilusión.

Cuando "Agni" Gou Kaisei disparó una llama arremolinada, Jin disparo un gran trozo de llama con "Morrigan" que se la tragó.

La llama "Morrigan" penetro la masa de llamas de "Agni" y golpeo directamente a Kaisei.

Lo difícil ahí era si la llama parecía real.

Parecía que podía hacer cualquier cosa con ilusiones, pero dependía de si Jin, el usuario, podía crear una escena realista.

Por ejemplo, si la llama actual la hiciera un humano sin poder expresivo, debería verse como un rayo rojo. Si no imagina con precisión el movimiento y la textura cuando las llamas chocan, la influencia psicológica en el objetivo disminuirá y no podrá hacer que la ilusión se vea genuina.

¿Tendría ganas de hacer un video con CG?

De todos modos, la llama fantasma de "Morrigan" se tragó la llama de "Agni" y la perforó, golpeando directamente a Kaisei.

"¡Guh!"

La voz subió.

Incluso si es una ilusión, si el cerebro decide que es real, sentirá el mismo dolor y calor como si estuviera en llamas. En el peor de los casos, la conciencia puede afectar al cuerpo y morir.

Bueno, realmente no contrarresto las llamas de "Agni" porque era un a ilusión.

Evito los vórtices de las llamas con un movimiento mínimo.

Después de eso, golpeo en verdad a Kaisei, quien se había ralentizado debido a las llamas fantasma.

"¡¿Qué?!"

De repente se detuvo cuando estaba a punto de salir.

El relámpago de las extremidades estallo tanto que le quemo los ojos.

Afortunadamente sus pies lo detuvieron.

"¡Uoooh!"

Se elevó el grito de la bestia, y Kaisei se precipito.

La llama fantasma de "Morrigan" se aferró, pero el movimiento no era lento.

"Es una mentira. Debería ser caliente y doloroso."

Una llama de esa escala moriría en realidad, e incluso un fantasma podría volar la conciencia con un solo golpe.

"¡Oh! ¡Hace calor! ¡Por eso soy paciente!"

"Bueno, ¡es extraño en teoría!"

"He luchado contra tu predecesor. Me he comido las llamas muchas veces. Es un fantasma, ¡pero sé que funciona bien con las llamas reales!"

"Ese tipo de cosas."

Kaisei estaba conteniendo la respiración hasta hace un rato. Eso era para evitar la imagen de aire caliente entrando a los pulmones y la deficiencia de oxígeno.

Y los puntos clave fueron la defensa. Porque no tenía la imagen de estar herido de muerte.

Si trataba con eso de la misma manera que con una llama real, incluso si el cerebro era comprado fantasmalmente, había poco daño al cuerpo.

En resumen, las medidas realistas contra las ilusiones son válidas y, como son ilusiones, si desaparecen, no quedarán rasguños reales.

"Sabes cómo prevenir las ilusiones. Perdóname."

"¡No soy lo suficientemente mayor para eso! ¡Te envidio!"

Como lo sabía, se dio cuenta de la molestia del Scard, quien había sobrevivido a la mayoría de las batallas en "Artemis" y "Trivia".

El apogeo del personal de combate debería haber pasado, pero envejecer era toda una ventaja como experiencia.

Jin confió demasiado en las llamas fantasma.

Había una razón por la que le gustaba usar llamas. No era solo porque el predecesor las usó.

Cuanto más firmemente se construye la imagen del usuario, mayor será la influencia que tendrá la ilusión en la otra parte.

Para Jin... tal vez también para Ran, el calor y el horror de las llamas que experimento en el ataque a Tamabbit Garden hace cuatro años fue profundamente memorable.

Su ilusión hacia la llama más fuerte.

Además, las criaturas tienen miedo instintivo de ser atrapadas en llamas. Además, se puede utilizar de varias formas, por lo que se puede aplicar.

Pero no se aplicaba a Gou Kaisei.

En ese caso, debería pulirse incluso la ilusión de una hoja que te hace sentir como si te hubieran amputado los brazos y las piernas.

Era demasiado tarde para arrepentirse.

Incluso si disparara una llama fantasma con un control, Kaisei la esquivará, evitará, soportará y cerrará la distancia.

No podría escapar debido a sus llamas y relámpagos.

Kaisei era delgado y las dos espadas brillaban.

La espada que fue sacada con un brazo fuerte no pudo ser evitada ni siquiera por la defensa del tatuaje, y se clavó profundamente en su cuerpo.

Debería haberlo visto.

Estaba detrás de Kaisei.

Por supuesto, las llamas no eran la única forma de usar ilusiones. Lo que Kaisei había cortado era su ilusión que lo hacía sentir incluso la sustancia.

Golpeo el abanico de hierro abierto apuntando a la espalda y el cuello lleno de huecos.

"¡Detrás de allí!"

Era asombroso.

Kaisei leyó por completo ese movimiento y volteó todo el cuerpo.

Con un pequeño movimiento de giro que pudo hacer con las dos espadas, disparo un fuerte corte.

El abanico de hierro fue arrancado directamente desde el frente, y la espada de Kaisei lo atravesó.

"Eso también es una ilusión..."

El verdadero Jin estaba al lado de Kaisei.

Pero no pudo hacer un ataque sorpresa. Después de cortar las dos ilusiones, Kaisei lo persiguió.

A diferencia de Yukinari, quien se acercó con una reacción asombrosa, Kaisei predijo su movimiento. La experiencia de luchar durante décadas superaba la ilusión.

"¡Se detuvo la ilusión!"

"Así es. Podría ser ese tipo de ilusión."

Estaba atrapado.

Las dos espadas estaban protegidas con hierro, pero Kaisei, que poseía un hueso musculoso, tenía mejor fuerza en el suelo sin importar qué.

El ataque fue pesado.

"Es difícil de hacer."

"Me estoy divirtiendo, "Morrigan"."

"Es difícil hacer ese tipo de cosas, ¿no?"

Era el peor oponente incluyendo su personalidad.

Un usuario de habilidades ofensivas poderosas y fáciles de entender, como el fuego y el trueno, y su habilidad física era más alta que eso.

El asesinato por primera vez por la ilusión más buena de "Morrigan" no funciono, y conocía las contramedidas porque había peleado con el predecesor.

Un enemigo difícil que tenía habilidades antiguas con lanzas y poder dinámico, y su personalidad también era problemática.

No había ventaja.

El fuego que se lanzó bloqueo el escape. Kaisei se apresuró en eso.

No pudo esquivarlo y fue desgarrado por dos espadas, y un dolor caliente e intenso corrió.

+++++

Jin se había renovado.

Eso no era una ilusión. Su sangre se derramo a la luz de la luna.

"¡Ah!"

"¡Lleno de lagunas, gracias!"

El cuerpo tiemblo con dolor sordo y shock.

"Chiyou" apenas evito el golpe hacia Yukinari Kenmiya.

Incluso en una batalla de lucha, era incómodo moverse como un maestro. Si tenía cuidado con las armas, los puños y piernas lo atacarían.

Uso el retroceso recibido para tomar distancia y disparar la cuchilla de hielo como un proyectil.

"¿Qué es esto? ¡No puedes ganar!"

Los ataques que deberían haberse vaciado también se evitaron con un movimiento mínimo.

"Es débil. ¡Es realmente débil!"

Yukinari se ríó alegremente.

Su comentario parecía frívolo, pero su naturaleza era diferente. La intensidad del ataque no se debía solo a su habilidad.

El odio absoluto estaba ardiendo detrás de sus ojos estrechos. Ese tipo ponía cierta intención asesina en la espada humana.

"¿Sigues siendo "Fresweg"? ¿Ah?"

"¿Eh? Realmente no. No te enseñaron a hablar correctamente."

"Me enseñó cómo pelear, cómo ganar dinero, cómo jugar y la buena comida. ¡El primero que me enseñó todo fue ese sujeto! ¡Hace cuatro años, el anterior "Chiyon" que fue asesinado por tu predecesor!"

El instinto asesino aumentó. Ran entendía la verdadera naturaleza del odio penetrante.

"Sí. ¿Hay algún rencor contra "Fresweg"?"

"¡Está en tu predecesor! ¡Matarte, matar a "Artemis" y finalmente al predecesor sin tatuajes! ¡Te he estado esperando, hoy es el día en que mataré a "Fresweg"!"

Fue un ataque.

Apenas lo evito, pero sus heridas en las manos aumentaron. Si obtenía un rasguño un poco más grande o si lo usa tal como estaba, se rasparía.

"¡Eres débil! ¡Estás contenido ahora mismo! ¡Puedes verlo! ¡Traté de defenderme, pero lo aplasté primero! ¡Incluso si tratas de comprar tiempo con hielo, no lo lograras! ¡Incluso si lo golpeas de frente, será más fuerte! ¡Sé fuerte, rápido! ¡No hay lugar donde puedas ganar! ¡Es aburrido! ¡Estoy bostezando!"

Era exactamente como decía ese tipo. No podía entender ninguno de los ataques que lanzaba, no podía alcanzarlo.

Sintió el aire caliente desde el lado donde Jin estaba luchando contra Kaisei.

No podía darse el lujo de quitar sus ojos de Yukinari, pero su batalla se reflejaba en la esquina de su campo de visión.

Dos espadas brillaban en la llama ardiente y Jin se derrumbó frente a ella.

Las llamas ardientes y los relámpagos destellaron a su alrededor deteniendo el movimiento de Jin, y Kaisei lo derrotó con sus dos espadas desde el frente.

Parecía que estaba tratando de resistir lanzando una llama fantasma y haciendo su propio fantasma, pero fue inútil.

"¡"Morrigan" murió primero! ¡Porque no pudiste ir a ayudar! ¡Lo lamento!"

Un empuje de tremenda velocidad fue entregado continuamente desde la lanza larga.

Apretando superficialmente en varios lugares.

"¡Muere, lamenta tus debilidades y muere sin tus manos y pies! ¡Muere! ¡"Fresweg"!"

Termino cuando dejo de moverse, en el momento siguiente.

"Hay una palabra para el agujero de mi ataque. ¿Entiendes?"

Yukinari, quien dio el último golpe, tenía los ojos muy abiertos.

Una espada de hielo que paso a través de la perforación corto su flanco.

"¿Por qué...? No puedes evitar tu propio ataque. ¡Deberías haber visto el movimiento actual!"

"Me cortaron porque no me di cuenta de la razón. Llegaste tarde. Solo el golpe actual llegó tarde. Estaba demasiado agresivo y exhausto, y me apresuré para hacer un gran swing."

El golpe de la espada de hielo que desgarró el flanco congelo el brazo de Yukinari al mismo tiempo.

Mantuve el bloque de hielo esperando en la superficie de la espada de hielo para disparar el hielo en esta espada mientras superaba el ataque. Desde que empecé a ser empujado

"Ciertamente eres más fuerte que yo, pero no puedes mantener ese rendimiento. Los ataques repetidos pueden desgastar tu cuerpo y mente y cansarte. Si tienes confianza en la victoria, estarás orgulloso. Como resultado, los humanos cometen errores. Así que seguí recibéndolo hasta este momento."

No había duda de que Yukinari Kenmiya era más fuerte que Ran Washimine.

No podía vencerlo y no sentía que lo vencería, pero tuvo el poder de no ser derrotado.

Su poder era la técnica heredada de su predecesor, "Fresweg", y la técnica con la que fue golpeado por esos ossans y entrenada con Jin e Ikuya.

Con ese tipo, podía seguir creyendo que hubo un momento en que se molestó y "Fresweg" llegó hasta "Shu".

"¡Congélalo, "Chiyou"! ¡Golpea a las alas y "Fresweg"!"

"¡Maldición!"

Yukinari luchó, pero era demasiado tarde. El hielo que había alcanzado el brazo desde el flanco congelo completamente el brazo con el poder de "Fresweg". El hielo que tiraba al suelo se pegaba a sus pies.

Golpeo a Yukinari, que ni siquiera podía empuñar el arma de "Shu", y dejó volar su conciencia.

Con su medio congelado, Yukinari se estrelló contra el suelo y dejó de moverse.

"Un agujero en una hormiga, una lágrima en el mundo. ¿Lo es?"

Lo que escucho fue la voz de Jin, que debería haber sido cortado y colapsado.

Miro hacia ahí sin mirar a Yukinari.

La figura de Jin que fue cortada por Kaisei desapareció.

Por lo que podía decir, Kaisei había cortado ocho veces a Jin hasta ahora.

Fue cortado al estar atrapado en una prisión de fuego liberada por Kaisei, leyó el asalto desde el punto ciego y fue cortado.

Sin embargo, todo era una ilusión.

"Oye... ¡No puedo hacer más de lo que hago!"

Kaisei gimió.

Detrás de Kaisei apareció el verdadero Jin, después de la ilusión de ocho personas. Esta vez Jin tenía el vacío de Kaisei en la pared.

La razón por la que Kaisei, que había identificado todas las ilusiones de "Morrigan", no se dio cuenta de ese ataque sorpresa fue simple.

El Jin real apareció en las llamas que Kaisei había lanzado y aún permanecían. Entonces Kaisei estaba trabajando bajo la premisa de que Jin no estaba allí.

"Mi llama no es una ilusión. ¡La recibiste correctamente!"

"¡Inmediatamente después de ser cortado una vez! Porque solo tenía esta mano."

Como Scard, podía prevenir algunas llamas con el poder del tatuaje, pero las llamas creadas por "Agni" reducían las defensas del tatuaje. Además, incluso un Scard se asfixiaría debido a la falta de oxígeno producto de la combustión, y no se podría prevenir el envenenamiento por gas.

La ropa de Jin fue quemada y él mismo fue quemado.

La razón por la que no murió quemado es probablemente porque usó el poder de "Morrigan" para defenderse, evito las llamas, se cubrió con su chaqueta y contuvo la respiración.

Era una cuestión de rutina, pero estaba aliviado de terminar de lidiar con una situación así. Habría excedido el límite unos segundos después.

Jin, que apretó los dientes, pero levantó el borde de los labios, ganó la apuesta llegando al límite. Debió decidirse por esa medida cuando se dio cuenta de que su ilusión estaba rota y no podía vencer a Kaisei ni en un combate frontal.

La paliza de la suerte con un abanico de hierro cerrado se decidió en el cuello de Kaisei.

Su cuerpo fuerte se balanceo.

"¡Jaja! ¡Es más loco de lo que parece!"

"También lo uso para engañar. Ese es "Morrigan"."

Jin rara vez sonreía de corazón.

"En otras palabras, también traté de aguantarlo."

"No está mal, pensé que estaban vivos bajo la protección de la diosa. ¡Pero, oye!"

Mientras se tambaleaba, Kaisei se dio la vuelta y trato de defenderse.

"¿Puedo perder? ¡He estado haciendo sacrificios hasta ahora!"

"Tu debilidad es que solo puedes elegir hacer un sacrificio."

Jin hizo un segundo y tercer tiro despiadados.

Kaisei se quedó quieto después de ser golpeado repetidamente, pero cayó de espaldas después de ser golpeado por una serie de ataques dirigidos a puntos clave que no se extendían a horcajadas.

"Quizás."

Se escuchó la voz leve de Kaisei.

Las dos espadas que sostenía, finalmente rodaron. Su cuerpo grande no se movió.

Observando atentamente, Jin finalmente respiró. El sudor corría por sus mejillas.

"Un agujero en una hormiga es una palabra china."

Dijo mientras estaba en búsqueda de oxígeno.

"Los grandes terraplenes también pueden derrumbarse por los agujeros de los hormigueros. A su vez, un pequeño descuido puede provocar situaciones inesperadas. ¿Escuchaste?"

"Es una lección que se puede usar en la gestión de la empresa. Incluso en la batalla."

Las espadas de doble filo, Yukinari Kenmiya y Kaisei Gou, estaban acostados. No había señales de levantarse.

A costa de derrotar a Ran y Jin, quedaron exhaustos y derrotados en toda regla.

Pero el trabajo que deberían estar haciendo ni siquiera había comenzado.

Vigilaron la parte trasera del almacén mientras ajustaban su respiración.

Ikuya estaba allí.

Las sombras levantaban la cabeza una tras otra a su alrededor, creando nuevas armas.

La flecha de luz de luna emitida por Azusa se disparó a través de ellas, pero incluso si se destruían, brotaría un nuevo manantial.

La oscuridad no desaparecía bajo la luz o en la sombra.

Mientras luchaban contra las espadas de doble filo, Azusa seguía lanzando flechas sin descansar sus manos atacantes.

"Bien hecho. Mis alas."

Azusa se ríe suavemente a pesar de que ya estaba agotada por el uso continuo de "Artemis" en una fase de la luna cuando no puede usar su poder correctamente.

Con una fuerte determinación en sus ojos ardientes, miro a Ikuya sin secarse el sudor.

"Ahora solo queda "Hécate"."

"Sí.", dijeron ambos.

Ran y Jin estaban listos para Ikuya.

"Fue más de lo que había imaginado. Ran, Jin."

Más allá de la oscuridad de "Hécate", dijo Ikuya en voz baja.

"Cuando me desperté, estaba un poco celoso cuando los vi que se habían convertido en Alas gemelas. Si mi destino fuera diferente, podría haber estado allí."

Ikuya negó con la cabeza.

"Pero no puedo hacerlo ahora. Entiendo que ustedes, que han luchado durante cuatro años, son definitivamente "Las alas gemelas de Artemis"."

"Oh, es cierto."

"El pasado no cambia, no cambiará ahora. El pasado no se puede cambiar."

"Así es."

Ikuya dominó más allá de la oscuridad de "Hécate".

Tenía una expresión mixta de alivio, soledad y determinación.

"Finalmente... me alegro de haber podido hablar con ustedes. Pude conocer a Azusa-san."

Ikuya extendió sus brazos para extender su pecho.

"Ran, Jin. Mátenme. Es la última orden del líder."

Era su voz con cierta voluntad.

"Lo que tenemos que hacer ahora es detener a "Hécate" aquí. Es difícil saber quién se está muriendo de hambre y te reconoce como un enemigo. Lo siento, pero no puedo hacer nada al respecto."

Así era.

Azusa estaba suprimiendo la oscuridad de "Hécate". Si dejaba de hacer eso, "Hécate" debería intentar matarlos y luego comerse todo lo que viera.

"Eso todavía es un tatuaje. Hay una manera de detenerlo."

"No estoy hablando de la pérdida de conciencia de Ikuya."

Jin dijo sin sentirlo.

"Oh, si esa es una forma segura de lidiar con eso, "Trivia" debería mantenerlo dormido, excepto cuando usan a "Hécate"."

Sin embargo, en realidad, si "Hécate" tiene hambre, es necesario dedicarse a vivir. "Trivia" no pudo escapar del hechizo.

"Incluso si pierdo el conocimiento, la corriente "Hécate" continuará moviéndose a la fuerza. La sed de este tipo transmite la ira de que le roben sus gastos de manutención frente a él."

"A diferencia de la batalla anterior, parece haber ofendido a "Hécate"."

Bajo el control de Azusa, Ikuya miro el tatuaje de una oveja con ojos huecos en su pecho.

"Pero si el Scard muere, el tatuaje se detendrá. No puede usar su poder sin el anfitrión. Si muero, "Hécate" no desaparecerá y se trasladará a alguien, pero al menos pueden ganar tiempo hasta que comience a moverse nuevamente."

Ocurrió cuando la anterior Scard de "Artemis", murió sin haberlo heredado.

"Ustedes deberían poder hacer cualquier cosa después de eso."

"Por eso...", dijo Ikuya, matando los temblores.

"Mátenme."

"Así es. Ikuya tiene razón."

Como dijo Jin, es la mano la que podría minimizar el daño.

Ahora que las espadas de doble filo habían caído, podían matar fácilmente a Ikuya mientras Azusa detenía a "Hécate".

Luego perseguirían a un nuevo anfitrión. Habría un conflicto con "Trivia", pero no era imposible tomar la iniciativa utilizando el departamento de información.

Una vez que aseguraran a "Hécate", podrían usar varias manos.

Por ejemplo, el anfitrión Scard se pone a dormir y, cuando se despierta, se lo mata. Podrían continuar haciéndolo y evitando el despertar completo de "Hécate". "Hécate",

que no podría alimentarse si continuaran una y otra vez, eventualmente podría desaparecer.

"Trivia" se debilitaría tras perder a "Hécate" y debería poder ser destruida esta vez.

El medio más confiable y menos costoso que se pueda imaginar.

"Tienes razón... pero la forma en que "Artemis" actúa es diferente."

Volvieron a mirar a Ikuya.

"Ah..."

Azusa salió frente al molesto Ikuya.

Las flechas a la luz de la luna dispersaron la oscuridad.

"Continuando con la lucha contra "Hécate", mi "Artemis" heredada te guiará. "Artemis" puede poner a dormir a un "Hécate" hambriento que acaba de despertar y no ha quitado ninguna vida."

Azusa no estaba hablando de las habilidades normales de los tatuajes.

Al golpear el poder del dios que tiene el tatuaje, se suprime el poder del tatuaje de la otra parte. No es más que un raspado de la existencia.

Es similar al acto de una espada de doble filo que lo golpea con su poder liberado para alentar el despertar de "Hécate", pero es más peligroso para la vida.

Su propio tatuaje puede desaparecer. Los humanos no pueden resistir las fuerzas de los dioses que chocan violentamente, y el propio Scard puede morir primero. Mientras requiere extrema concentración, el Scard que lo hace expone una figura desprotegida frente al enemigo.

Es un trabajo contraindicado que a Ran y Jin también les enseñaron como una tradición de sus predecesores.

Naturalmente, eso supone una carga aún mayor para Azusa. Originalmente, "Artemis", que acaba con la vida del Scard, busca más compensación que nunca.

Azusa, que no debería poder entrar al campo de batalla, estaba en un estado en el que podría caerse en cualquier momento.

En el peor de los casos, Azusa moriría por ese acto.

"Artemis" protege a los que están bajo la luna. No dejaremos que nadie salga de esta mano."

Azusa abandonó el arco de Dios mientras caminaba hacia "Hécate" e Ikuya.

"Les encomiendo todo, mis alas."

En el momento en que "Artemis" dejó de atacar, "Hécate" se convirtió en un ataque.

Incontables tinieblas que habían sido interceptadas hasta ese momento, atacaron a Azusa.

"¡Rómpelo, "Fresweg"!"

"¡Engaña, "Morrigan"!"

La pared de hielo de "Fresweg" bloqueó la oscuridad.

Si era derribada, crearía una pared de hielo tanto como fuera triturada.

Sin embargo, una enorme arma oscura atravesó el hielo y se culó libremente para atacar.

Jin lo detuvo con un abanico de hierro y lo derribó.

Azusa y las ilusiones creadas por Jin también atraían la oscuridad.

Tanto Jin como Ran habían excedido su fuerza física en la batalla en la zona especial y la batalla con las espadas dobles. Sus cuerpos se sentían pesados hasta la punta de los dedos. Cada vez que usaban el poder de los tatuajes, sus conciencias parecían volar.

"Ran. Me falta sueño."

"Cállate, Jin. A diferencia de ti, me manejo a mí mismo."

Sin embargo, cada vez que Ran veía la espalda de Azusa, que confiaba en ellos y no miraba la oscuridad de "Hécate", y cada vez que veía el rostro palpitante de Jin que aún no había caído, su cuerpo se empujaba.

"Fresweg" y "Morrigan" brillaron con fuerza.

Las alas gemelas estaban una al lado de la otra bajo la tenue luz de la luna.

Para derrotar al espantoso y fatídico dragón de "Hécate" en poder de "Trivia".

"Las alas gemelas se convierten en una alabarda que penetra en nombre de la luna."

Penetrarían el arma oscura mientras destruían un carámbano enorme.

"Las alas gemelas son un escudo que rechazan cada ataque a la luna."

El abanico de hierro revestido de llamas medio destruyó y repelió el arma oscura.

"Nosotros, las Alas gemelas, lo juramos. Incluso si las alas están dispersas y rotas."

"Artemis" llegó a "Hécate".